
 

    

Pascal PROUSTPascal PROUSTPascal PROUSTPascal PROUST    
    
    

LLLLaaaa    TrompetteTrompetteTrompetteTrompette    du côté de chez Proustdu côté de chez Proustdu côté de chez Proustdu côté de chez Proust    
    

Cycle Cycle Cycle Cycle IIIIIIII    ----    Volume 1Volume 1Volume 1Volume 1    
    
    

    
    

5555    Pièces Pédagogiques pour Pièces Pédagogiques pour Pièces Pédagogiques pour Pièces Pédagogiques pour TrompetteTrompetteTrompetteTrompette    &&&&    PianoPianoPianoPiano    

àààà    Partir de la Partir de la Partir de la Partir de la 1111èèèèrererere    Année du Année du Année du Année du 2222èmeèmeèmeème    CycleCycleCycleCycle    
    

5555    Educational Pieces for Educational Pieces for Educational Pieces for Educational Pieces for Trumpet Trumpet Trumpet Trumpet & Piano& Piano& Piano& Piano    

From the From the From the From the 1111stststst    Year of 2Year of 2Year of 2Year of 2ndndndnd    CycleCycleCycleCycle    

    

    

    
    
    
    
    
    
    
    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

52, Route de Ganac - 09000 FOIX 
RCS 799 757 604 - FOIX- FRANCE 



La Trompette du côté de chez Proust est une collection de pièces composées par 

Pascal PROUST avec accompagnement de piano. Chaque pièce est également 
éditée séparément. Ce volume regroupe 5 pièces qui peuvent être jouées à la 
trompette pendant le Cycle II.

The Trumpet du côté de chez Proust is a series of pieces composed by Pascal PROUST 

with piano accompaniment. Each piece is also published separately. This volume puts 

together 5 original pieces that can be played from 5 years of trumpet practice. 
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